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Dívida do Governo do Estado com
Paraíso alcança R$ 15 milhões

O Governo de Minas Gerais está
devendo mais de R$ 420 milhões
de repasses aos municípios, so-
mente a rubrica referente ao Im-
posto Sobre Circulação de Mer-
cadorias e Serviços (ICMS) para
a Educação. A quantia se torna
muito maior quando se somam
outros valores referentes ao Im-
posto Sobre Propriedade de Veí-
culos Automotores (IPVA) e ao
Fundo de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação Básica e
de Valorização dos Profissionais
da Educação (Fun deb) e, princi-
palmente, a verba da saúde.
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Arquivo “JS”

Após atendimento
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paciente deixa o
hospital e se recupera
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

A LOCOMOTIVA E O TRILHOEM BRASÍLIA
Nesta semana na capital federal lideranças de
Paraíso e região deram mais um passo para
melhorar o sistema de segurança no Sul e
Sudoeste de Minas com audiência com o ministro
Raul Jungmann. Não tivesse ocorrido, o que
aconteceu semana passada e da forma que
ocorreu em Passos, possivelmente,  estas
providências que deveriam ser preventivas não
estariam ocorrendo. Antes de tarde do que nunca
e tomara que medidas práticas possam ser
realmente efetivadas.

APROPRIAÇÃO
Continua sendo crítica a situação das prefeituras
de Minas Gerais com o abuso do Governo de
Minas em não repassar ou passar parcialmente
os valores devidos pelos Estados aos Municípios.
Não há lei, tribunal ou autoridade que faça
Fernando Pimentel cumprir com seu papel. Há
15 dias a própria Assembleia sentiu os efeitos
da mesma atitude que vem assolando os
prefeitos. Deputados bateram o pé ameaçaram
e o pagamento saiu. Os executivos do interior
carecem da mesma força, união e atitudes. Não
basta ficarem reclamando isoladamente e sim
juntarem e cobrar efetivamente o que lhes é
devido.

FOGO AMIGO
Uma postagem feita nas redes sociais pela vice-
prefeita Dilma Oliveira relatando problemas de
gestão na Unidade de Pronto Atendimento (UPA)
no meio de semana causou maior mal estar
dentro da administração. Por conta disto, não
escondendo descontentamento, o prefeito
Walkinho convocou seu secretariado e convidou
Dilma a comparecer, mas ela não compareceu.

REUNIÃO
Na reunião com o secretariado municipal o clima
estava tenso cobranças de atitudes e de posturas
foram feitas e alguns pingos nos “is” também
foram colocados. Era para ser uma tarde festiva,
com direito ao canto de parabéns a você, de vez
que o prefeito aniversariava. No entanto, os
assuntos mais urgentes acabaram se
sobressaindo. A intenção de fazer um governo
liberal dando poderes aos auxiliares parece estar
com os dias contados. Pelo visto, “quem não vestir
a camisa, quem não trabalhar a favor e não
contribuir para melhorar” será descartado.

DO CONTRA
Observadores políticos apontam que alguns
nomes que deveriam ser aliados do prefeito
Walkinho têm lhe proporcionado dissabores. A
máquina administrativa não tem andado como
deveria em alguns setores. Existem medidas a
serem tomadas que precisam apenas de
comando, de zelo, de força de vontade de mais
empenho e efetividade para não manchar e
prejudicar as ações de governo. A culpa recai
sobre o prefeito que é o chefe do Executivo, que
para o bem do município primeiramente, e por
conseguinte, para sua imagem como
administrador, precisa mesmo mudar o atual
quadro, enquanto é tempo.

EM BAIXA
E quando a fase não é boa parece que tudo
conspira contra. Não bastasse as retenções do
governo do estado aos municípios em relação ao
ICMS e IPVA, para se ter uma ideia a Prefeitura
de Paraíso tem a receber somente de IPVA, algo
em torno de três milhões e a dívida total do
Governo de Minas com o município ultrapassa a
casa dos R$ 10 milhões. Na sexta-feira,20, foi
dia do repasse do Fundo de Participação dos
Municípios, oriundo da União. A má notícia é que
o segundo decêndio do mês apresentou redução
de 13,04% em relação aos mesmo período de
2017 – sem considerar os efeitos da inflação. De
acordo com área de Estudos Técnicos da
Confederação Nacional de Municípios (CNM), ao
se levar em conta os efeitos da inflação, a retração
é ainda mais acentuada, de 15,20%.

IPVA
Muita gente que pagou os impostos referentes
ao IPVA 2018 mesmo em parcela única e no final
de 2017 e começo de 2018 está reclamando não
ter recebido a documentação do veículo para o
ano em curso. Se considerado, assim, imagina
aqueles que parcelaram. Não demora deve ter
início a cobrança do porte e o cidadão ainda corre
o risco de ser multado. Ainda em tempo pode
ocorrer de aos 44 do segundo tempo avolumar
os Correios para que todos tenham em mãos os
papeis necessários para dirigir tranquilos e livres
deste tipo de perturbações. Se pagou tem que
receber o documento.

AMEAÇA
Esta coluna tomou conhecimento de um
comerciante que foi ameaçado porque estava
vendendo botijões de gás a preço mais acessível.
Ameaça terrível, coisa difícil de acreditar pudesse
ocorrer em terras paraisenses, algo que tentou
até prejudicar sua integridade e honradez. Em
atenção ao seu pedido, seu nome e local do
estabelecimento não serão divulgados.

Cristovam Buarque

A autodenominada “esquerda” continuou amarrada
a ideias superadas pela realidade e ficou defensora de
interesses arraigados em setores privilegiados, tanto
de capitalistas quanto de trabalhadores. As surpreen-
dentes transformações na realidade construíram um
mundo diferente daquele que servia de base às for-
mulações da esquerda tradicional. A globalização
desestruturou a lógica do nacionalismo; a automatiza-
ção e a inteligência artificial retiraram o protagonismo
revolucionário da classe de trabalhadores; o esgota-
mento de recursos naturais eliminou a utopia do
consumismo para todos.

A crise consequente, de entendimentos e de pro-
postas, deixou de ser apenas do capitalismo e passou
a ser da civilização industrial por inteiro. Essa nova
realidade exige uma nova percepção e postura no pa-
pel do Estado na economia. Ao perder a sintonia com
o avanço das ideias e compromissos com as refor-
mas necessárias, a esquerda ficou reacionária.

A partir de agora, os que defendem o progresso
social e econômico deverão entender que ao Estado
cabe definir e construir o trilho para o futuro, mas a
locomotiva deve estar nas mãos da sociedade: seus
trabalhadores, empresários, organizações sociais. Ao
Estado cabe estabelecer regras e fazer investimentos
que permitam a estabilidade política e jurídica; a cons-
trução de um sistema educacional que ofereça o má-
ximo aproveitamento de todos os cérebros da popula-
ção e garanta a mesma chance para cada indivíduo
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A beleza das
palavras

Da união de Hermes, o deus mensageiro da mitologia
grega, com Afrodite, deusa do amor, nasceu
Hermafrodito, um jovem de tão extraordinária beleza que
todas as jovens se encantavam com ele. Certa ocasião,
quando o moço já tinha quinze anos de idade, uma ninfa
de um lago apaixonou-se por ele, não sendo
correspondida. Chorosa, ela se afastou, fingindo estar
conformada. Hermafrodito, notando a limpidez das águas
do lago, decidiu banhar-se nele. Foi a vez da ninfa, que
se chamava Sálmacis: vendo-o em seus domínios,
abraçou-se fortemente a seu corpo, enquanto endereçava
aos deuses uma prece, rogando para que  nunca mais
se separassem. Sendo a prece atendida, surgiu um novo
ser, de dupla natureza. Foi daí que veio a palavra
hermafrodita, muito usada no estudo da biologia, para
indicar seres (comumente plantas) que têm os dois
aparelhos reprodutores, o masculino e o feminino.

A palavra tutaméia, utilizada para indicar pouca coisa,
surgiu - segundo o excelente Dicionário Houaiss - em
Portugal, por volta do século XVIII. Nesse tempo, havia
uma moedinha de cobre chamada macuta, de valor muito
baixo. Falava-se então, em tom de menosprezo:

-  O trabalho daquele homem não vale uma macuta e
meia!

Daí para matuta e meia, tuta e meia e finalmente
tutaméia foi questão de tempo!

Se o panorama político que o Brasil atravessa fosse
no Japão antigo, certamente já teria havido algum harakiri,
que é um suicídio ritualístico dos mais dolorosos, porque
a pessoa - não suportando viver com a honra manchada
- corta o próprio ventre com uma faca, ou sabre. A palavra
vem do próprio japonês, sendo formada por hara =
barriga, ventre e kiri = cortar.

No final da Segunda Guerra Mundial, quando o Japão
já estava sendo invadido pelos navios dos aliados, um
grupo de pilotos nipônicos formou o Esquadrão Kamikaze,
cuja característica era pilotar um pequeno avião cheio
de bombas, que o piloto lançava diretamente contra um
barco, afundando-o, ou causando estragos seríssimos.
Kami quer dizer deus e kaze, vento. Kamikaze seria,
então, vento divino. A escolha desse nome para o
"esquadrão suicida" está ligada a uma velha lenda
japonesa, segundo a qual no ano de 1281 o Japão estava
prestes a ser invadido por uma esquadra mongol, quando
um vento (um vento divino!) soprou muito fortemente,
destruindo os navios.

F A L E C I M E N T O S
13/04 - Nilva Alves Afonso, 66 anos
13/04 - Augusto Borges, 84 anos
15/04 - Doralice Dorotéia Antunes, 82 anos
15/04 - José Antonio de Carvalho, 60 anos
16/04 - Jacira Marcomini da Silva, 76 anos
17/04 - Fernando Antonio Aristoff, 69 anos
17/04 - Miguel José da Silva, 50 anos
18/04 - Daniele R. Lovo de Carvalho, 40 anos
19/04 I- smeria Leonides de Lima, 77 anos
19/04 - Doroti Ribeiro dos Santos, 70 anos
19/04 - Lucas Moreira Duarte, 91 anos
20/04 - Célia Lavez da Silva, 83 anos

desenvolver seu talento pessoal e, com isso, construir
uma sociedade eficiente, rica e justa, com a renda bem
distribuída.

Além disso, administrar serviços públicos e de as-
sistência social com qualidade e eficiência; garantir o
respeito ao equilíbrio, tanto ecológico quanto monetá-
rio, para dar sustentabilidade ao progresso e ao bem-
estar social; adotar firme compromisso com as regras
necessárias para que a economia funcione eficiente-
mente, de maneira a gerar os recursos necessários à
construção de uma sociedade justa; entender que a
justiça social não pode ser construída sobre uma eco-
nomia ineficiente. A esquerda precisa compreender que
eficiência no uso dos recursos não é um conceito bur-
guês, mas uma condição necessária ao progresso.

A sociedade brasileira tem hoje a percepção de que
os partidos que se dizem de esquerda não cumpriram o
compromisso moral de governar com ética; mas ainda
não percebeu a corrupção deles nas ideias, ao abando-
narem o compromisso com a verdade e com a formula-
ção de propósitos justos e viáveis para o futuro. A
autodenominada “esquerda” continua com a visão nos-
tálgica de quando a dinâmica econômica e o bem-estar
social decorriam da intervenção governamental. Com
isso, perde sintonia com o espírito do tempo: não defen-
de a ética na política, não luta pelas reformas necessá-
rias, deixa de ser vetor do progresso, fica de direita.

Daqui para a frente, o Estado faz o trilho da história,
e a sociedade move a locomotiva por onde o povo e a
nação vão ao futuro desejado.

(O Tempo, 20/04/18)

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,  vacinações
contra brucelose e GTAs. Eutanásia

em grandes e pequenos animais.

ABANDONO DE EMPREGO
A empresa FC RENTAL LOCAÇÃO DE MÁQUINAS E VEÍCULOS

LTDA , inscrita no CNPJ sob nº 07.230.971/0001-77 estabelecida na
RODOVIA RIBEIRÃO PRETO/ARARAQUARA (SP255) KM 03 - CAIXA
POSTAL 115, ZONA RURAL, CEP 14001-970, nesta cidade de Ribeirão
Preto/SP, vem por meio desta convocar o funcionário Antonio Jose
dos Santos, portador do RG 8844660-8, CPF 309.511.356-00, a
comparecer no seu local de trabalho para reassumir suas funções,
onde não comparece desde o dia 08 de Março de 2018 sob pena de
caracterizar Abandono de Emprego, conforme determina o Art. 482 “I”
da CLT. Por ser verdade, data e assina. Ribeirão Preto, 10 de Maio de
2018. FC Rental locação de maquinas e Veículos Ltda.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 023/2018, Tipo Menor Preço.,
Objeto: “ REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURAS AQUISIÇÕES DE
COMPUTADORES SISTEMA DE ALARMES E EQUIPAMENTOS DE
INFORMÁTICA.”. A abertura será dia 09 de Maio de 2018, às 08:30
horas Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG.
Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 024/2018,
Tipo Menor preço . Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURAS
AQUISIÇÕES DE SUPLEMENTOS ALIMENTARES .”. A abertura será
dia 09 de maio de 2018, às 13:30 horas Prefeitura Municipal de São
Tomás de Aquino – MG, torna público o Leilão  - O edital completo e
as demais informações relativas às licitações encontram-se à disposição
dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves de
Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino –
MG, 20 de Abril de 2018. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal
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Ouro Verde e Arceburgo decidirão a
final do Campeonato de Master's 50

Dois jogos realizados no fi-
nal de semana pela fase semi-
final do Torneio Regional de
Futebol Masters 50 definiram
as equipes que farão a decisão
do campeonato. Ouro Verde
Tênis Clube e Veteranos de
Arceburgo deixaram para trás
seus adversários e farão a dis-
puta do título. O jogo da final
está marcado para ocorrer no
dia 28 de abril, a partir das
15h30, no Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves, 1º de Maio,
e o ingresso será a doação de
um quilo de alimento não pere-
cível.

As duas equipes farão uma
decisão inédita no campeonato

que está em sua 13ª edição e
que tem em disputa o Troféu
José Aparecido Rodrigues, o
Zezinho do Nacional. Para che-
gar à grande final os Veteranos
de Arceburgo empataram com
o Caram de Passos sem aber-
tura de contagem no tempo
normal e venceu por 6 a 5 nas
penalidades. A partida foi dis-
putada no Estádio Comendador
João Alves.

Já na outra semifinal dispu-
tada no Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves, o Ouro
Verde Tênis Clube passou pela
equipe dos Veteranos de
Pratápolis, vencendo pelo pla-
car final de 3 a 1. Segundo o

desportista José Roberto Gon-
çalves, um dos organizadores
da competição, a tradição está
sendo mantida. "Tivemos bons
jogos em todas as fases do
campeonato e a nossa expec-
tativa é de que tenhamos uma
grande final quando teremos
uma grande festa".

O jogo decisivo esta
agendado para o dia 28 de abril,
às 15h30. "Vamos montar al-
gumas cestas básicas que se-
rão repassadas a pessoas ca-
rentes, por isso será cobrado
um quilo de alimento não pere-
cível", diz José Roberto. Após
a premiação as equipes e tam-
bém aos atletas destaques ha-

verá uma confraternização.
O torneio reuniu as equipes

do Vam Bora Uai, Caram, Ve-
teranos Pratápolis, Barraca do
Pelota e Veteranos Alpinópolis.
Também participaram os times
do Ouro Verde Tênis Clube,
Bengala, Veteranos Arceburgo,
Adega São Tomás e Veteranos
União.  "Já é uma tradição reu-
nir os amigos para esta dispu-
ta, que esperamos no começo
do próximo ano possamos no-
vamente poder organizar este
torneio que reúne vários atle-
tas do futebol amador da re-
gião, que são grandes amigos",
conclui o organizador  do cam-
peonato.

Roberto Nogueira

Após quase três meses de competição, regional de Master's 50 terá partida decisiva no próximo sábado

A atleta Ana Paula Finco
Silva, de 14 anos, que inte-
gra a Equipe de Ciclismo de
Ribeirão Preto/São Sebastião
do Paraíso, representou o
município na Copa Interna-
cional de Mountain Bike na
primeira etapa na cidade de
Araxá conquistou o 7º lugar.
A prova contou com as me-
lhores atletas do Brasil na
modalidade “Cross Country
Olímpico”.

A CIMTB Levorin é con-
siderada um dos maiores
eventos da América Latina e

a Etapa de Araxá, que comple-
ta quinze anos, faz parte do ca-
lendário do Ciclo Olímpico para
Tokyo 2020.

A prova valoriza a compe-
tição e ao mesmo tempo in-
terage de forma decisiva para
a busca de pontos no ranking
mundial para os atletas brasi-
leiros, além de proporcionar o
intercâmbio com os melhores
atletas do mundo na categoria
presentes nas etapas no Bra-
sil.

Neste ano a prova contou
com a participação de mais de

15 países como Eslováquia,
Sérvia, Suíça, Hungria, Israel,
Portugal, Estados Unidos, além
de diversos países da América
Latina.

O próximo passo para a
atleta é se preparar para as eta-
pas que acontecerão em Ouro
Preto, São Paulo e Congonhas
(MG). Ana Paula também se
prepara para as etapas da Copa
São Paulo de Ciclismo de Es-
trada sendo a próxima etapa em
Miguelopólis, no próximo dia
29.

Ana Paula irá participar tam-

Ciclista paraisense se destaca em
Copa Internacional de Mountain Bike em Araxá

bém do Campeonato Brasi-
leiro de Estrada Júnior, Cam-
peonato Brasileiro de XCO,
Jogos Escolares de Minas
Gerais (JEMG) e Jogos Re-
gionais e Canastra Rider.

Agradecimentos: Equipe
de Ciclismo de Ribeirão Pre-
to, Cadu Polazzo, Fisioclíni-
ca, Bikepar, Sacolão Center,
Rede de Postos Estoril, Con-
tabilidade Túlio Paschoini,
Ampara Clínica/Medicina
Preventiva, CNA Inglês De-
finitivo, Uniformes Velo
Sports.

Reprodução

A Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do
Paraíso (ACISSP) pretende
mobilizar cafeicultores do mu-
nicípio, do menor até os gran-
des produtores, para intensifi-
cação do combate aos crimes
de furto e roubos de café. A
motivação foi às sequelas dei-
xadas pelos furtos e roubos de
sacas de café, prejuízos mui-
tas vezes insuperáveis e o que
também vêm desestimulando o
avanço, segundo avalia Acissp,
do já sofrido agronegócio, que
em meio à crise luta diariamen-
te pela sua superação.

Para isso, a ACISSP convi-
da a todos os envolvidos neste
setor para encontro que será pro-
movido no próximo dia 7 de
maio, às 19h, no auditório da
ACISSP, com a participação das
forças de segurança e Adminis-
tração Municipal, para tratar de
ações que contribuam para o
combate à criminalidade na zona
rural, em especial pelo aumento
da incidência de furtos e roubos
de sacas de café e equipamen-
tos agrícolas na época de safra.

O presidente da ACISSP,
Ailton Rocha de Sillos, escla-
rece que “é o momento dos
cafeicultores se unirem com
mais vigor para mudarem esse

ACISSP pretende
mobilizar cafeicultores
para combate ao roubo

de café na região
triste cenário que se repete to-
dos os anos. O Brasil subiu
para o sexto país mais perigo-
so do mundo para transporte
de cargas, em ranking com 57
países, perdendo apenas para
nações em guerra, como Síria
e Afeganistão. A criminalidade
só cresce onde encontra faci-
lidade, portanto, precisamos
agir rápido e com inteligência,
pois os profissionais do crime
estão cada vez mais equipados
e ousados”, afirma.

As polícias Civil e Militar
devem apresentar orientações
relevantes e indispensáveis
para a realização de ações pre-
ventivas, expondo seus planos
de ação para a fim de coibirem
o aumento do índice de ocor-
rências. Além disso, a ACISSP
apresentará a ideia do uso da
tecnologia que vem sendo a
solução em muitas regiões im-
portantes do país, onde, com
a força dos empresários e o
apoio das polícias, os índices
de ocorrências reduziram e o
número de recuperação dos
produtos roubados cresceu.

Cafeicultores e interessados
devem solicitar sua inscrição
pelo e-mail eventos@acissp.
com.br, informando nome e
telefone, ou ainda, pelo telefo-
ne 3539-4425.
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Um homem foi preso na
noite de ontem suspeito de
realizar tráfico de drogas
em Paraíso. F.H.S, de 27
anos, estaria na companhia
de um outro suspeito, que
conseguiu fugir durante a
abordagem dos policiais,
porém a polícia conseguir
chegar a residência do sus-
peito, que estava abandona-
da, apreendendo uma espin-
garda de pressão.

Polícia apreende 2 kg de maconha
durante patrulhamento em Paraíso

De acordo com a polí-
cia, na residência de
F.H.S, no Jardim Cidade
Nova, militares fizeram a
preensão de dois tabletes
de maconha, além de três
invólucros plásticos con-
tendo mesma substância,
totalizando cerca de 2kg.
O suspeito, juntamente
com o material apreendi-
do, foi conduzido à Dele-
gacia de Polícia.

Em audiência agendada
pelo deputado federal Carlos
Melles (DEM-MG), o ministro
da Segurança Pública, Raul
Junggman, definiu algumas
medidas iniciais para construir
um plano de segurança para a
região do Sul e Sudoeste de
Minas, que enfrenta uma onda
de criminalidade, especial-
mente com relação a ataques a
agências bancárias.

“Em 2017, 40% dos ata-
ques em Minas foram no Sul
do estado. É uma ação crimi-
nosa que traz enormes prejuí-
zos, abala a população e causa
transtornos emocionais aos
bancários”, pontuou Melles ao
ministro.

O ministro assegurou o
envio de uma equipe da Força
Nacional de Segurança para
realizar um profundo diagnós-
tico, enxergando com olhar

Força Nacional de Segurança e PF vão
traçar plano de segurança para região

técnico as necessidades para
ampliar o sistema público de
segurança dos municípios da
região.  Em paralelo, uma
equipe da Polícia Federal
também irá contribuir neste
processo, utilizando sua área de
inteligência para traçar este
planejamento de ação.

Ministro, deputados e prefeitos discutem medidas para fortalecer
a segurança pública na região do Sul e Sudoeste de Minas

Outro ponto abordado na
audiência - que contou com a
presença do deputado federal
Renato Andrade (PP-MG), do
deputado estadual Antônio
Carlos Arantes (PSDB), dos
prefeitos Walker Américo
Oliveira (São Sebastião do
Paraíso) e Jarbas Corrêa Filho

(Guaxupé), e do vereador
paraisense Vinício Scarano - foi
uma parceria entre o Ministério
da Segurança Pública com os
municípios, criando um
Consórcio Intermunicipal de
Segurança Pública, com a
missão de buscar recursos e
definir estratégias de ação
nesta área específica, com
apoio amplo de parlamentares
da região.

De acordo com o deputado
Carlos Melles, a partir deste
levantamento, será possível ter
em mãos um estudo técnico de
alto nível para subsidiar ações
permanentes de segurança a
região, envolvendo recursos
financeiros, técnicos, logísti-
cos e de infraestrutura, ofere-
cendo suporte efetivo e efici-
ente para as forças de segu-
rança.

(por Paulo Delfante)

Um grupo de Agentes Peni-
tenciários  reuniu-se na manhã
de quinta-feira (19/4) na Praça
Comendador José Honório (Ma-
triz), no centro da cidade, para
em um ato público mostrar ao
governo do estado e a Secreta-
ria de Estado de  Administração
Prisional que não estão satisfei-
tos com o tratamento que vêm
recebendo.

Segundo o organizador do
evento na 18 Risp, o Agente
Penitenciário Robson Carvalho
(Mossoró),  a categoria, esta
há mais de quatro anos sem
reajuste salarial, até o momen-
to não existe uma lei orgânica
que ampare os profissionais, a
defasagem no numero de  pro-
fissionais tem prejudicado o
andamento dos trabalhos nas
unidades prisionais e compro-
metido a segurança dos agen-
tes. Somente na unidade de São
Sebastião do Paraíso, mais de

Agentes penitenciários realizam em
Paraíso Dia “D” e fazem reivindicações

20 agentes foram demitidos no
final do ano passado.

Outra reclamação dos
Agentes Penitenciários e com
relação à alimentação que é 
fornecida por uma empresa
contratada pelo Estado,  de qua-
lidade questionada por eles. “Os
servidores  são forçados a acei-
tar, e o ideal seria receber em
dinheiro e poder alimentar com
qualidade”. Segundo Carvalho,
é de extrema importância, a
SEAP  anunciar com urgência
novo concurso público para re-
compor as vagas dos agentes
contratados que tiveram seus
contratos  encerrados no final
do ano passado.

Denuncia, ainda, que a má
gestão da direção  local, piora
ainda mais a situação da falta
de agentes, já que  ”recente-
mente um colega tentou fazer
uma permuta com outro agen-
te de outra unidade, e o diretor

geral   indeferiu o pedido. Não
restando alternativa o colega
 conseguiu na justiça sua remo-
ção para outra unidade próxi-
mo a sua família, e acabamos
por perder mais um agente, in-
felizmente”, enfatiza.

O Dia D, do Sistema Pri-
sional segundo Carvalho teve
o apoio de vereadores na pes-

soa do presidente Marcelo de
Morais além de vários advoga-
dos, que se sensibilizaram com
a causa.

 Representando a Câmara
esteve presente o vereador Ser-
gio Gomes. O advogado Se-
bastião de Oliveira que integra
a  comissão de prerrogativa da
OAB representou advogados.

A Empresa de Pesquisa
Agropecuária de Minas Gerais
(EPAMIG) realizará no próximo
na próxima quinta-feira, 26, da
realização do 13º Encontro
Tecnológico do Café. O evento
acontecerá a partir das 8 horas
no Campo Experimental da
EPAMIG em São Sebastião do
Paraíso. Durante o dia serão rea-
lizadas oito palestras com a par-
ticipação de vários especialistas
que debaterão temas diversos
sobre o cultivo do café e suas
inovações tecnológicas.

O encontro é destinado a
extensionistas, técnicos, estu-
dantes, pesquisadores e cafei-
cultores. As inscrições que são
gratuitas poderão ser feitas a
partir das 7h30 e as dinâmicas de
campo terão inicio a partir das
8h30. Além das palestras os par-
ticipantes terão oportunidade de
conhecer apresentação de
insumos, maquinários e produtos
relacionados ao agronegócio
café. O objetivo é incentivar a
troca de conhecimento, difusão
de tecnologias, informações de
mercado e promover a aproxima-
ção de produtores e profissionais
ligados a área da cafeicultura.

Com uma programação que
engloba oito estações de campo,
os assuntos abordados vão da
resistência a doenças e pragas à
qualidade do café. O desenvol-
vimento de cultivares tolerantes
a seca, ácaros do cafeeiro, solu-
ções para alta produtividade do
cafeeiro, manejo de ferrugem do
cafeeiro, nutrição eficiente na
cultura do café e tecnologias uti-
lizadas na cafeicultura, serão os
temas palestrados nas estações
de campo. Em paralelo, empresas
especializadas apresentarão
insumos, maquinários e produtos
relacionados ao agronegócio do
café.

A programação prevê inicial-
mente a realização de palestra
sobre "Cultivares de café: impor-
tância da resistência as doen-
ças", com especialistas da
Epamig. Na segunda estação será
abordado o tema "Desenvolvi-
mento de cultivares tolerantes a
seca", com Vânia Silva. Na

Epamig de Paraíso
sedia etapa

do 13º Encontro
Tecnológico do Café

Dinâmicas de Campo deverão acontecer nas
lavouras do Campo Experimental da EPAMIG

sequencia, será a vez de Júlio de
Souza e Rogério Silva que vão
tratar sobre "Ácaros do cafeei-
ro", enquanto que Willem Guilher-
me de Araújo, falara sobre "Qua-
lidade do café".

Na segunda parte, Pedro
Mendonça e Renato Duarte apre-
sentarão o tema "Soluções BASF
para alta produtividade do cafe-
eiro". A sexta estação abordará
"Manejo da ferrugem do cafeei-
ro precoce e tardia", quando ha-
verá o lançamento do bioestimu-
lante Quantis, com Luiz Fernan-
des, da empresa Syngenta.
Rodrigo Nerger e Gustano Nunes
serão os responsáveis pela pa-
lestra "Nutrição eficiente na cul-
tura do café". A última estação
vai tratar sobre "Tecnologias uti-
lizadas na cafeicultura", que será
dirigida por Allan Garcia da Sil-
va.

Segundo o coordenador ge-
ral da EPAMIG Sul, Rogério An-
tônio Silva, os assuntos aborda-
dos, em sua maioria, são deman-
das de produtores e extensio-
nistas que trabalham com o pro-
duto. "Este ano, como tivemos
uma entressafra mais seca, a in-
cidência da broca-do-café dimi-
nuiu, abrindo espaço para tratar
de outras pragas que também
atacam o café, como o ácaro do
cafeeiro", afirma Rogério. O even-
to é organizado da EPAMIG, com
parceria do Consórcio Pesquisa
Café, Fapemig, Universidade Fe-
deral de Lavras (UFLA), Institu-
to Agronômico, Emater-MG, Pre-
feitura de São Sebastião do Pa-
raíso e Copasa.

SERVIÇO:
13º Encontro Tecnológico do

Café
Data: 26 de abril de 2018
Hora: 7h30
Local: Campo Experimental

de São Sebastião do Paraíso
Estrada Via Guardinha, km

12,5
Distrito de Guardinha.
As inscrições são gratuitas e

devem ser realizadas no dia e lo-
cal de evento. Para mais informa-
ções: (35) 3821-6244 ou (35) 3531-
1496.

Arquivo
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Praça dos Imigrantes, parcialmente nas escuras

A Equipe de Natação do
CAT/ACISSP/UNAERP obteve
destaque no Torneio Regional
da 5ª Região, que aconteceu na
piscina da Recreativa (RECRA)
em Ribeirão Preto, sábado, 14
de abril. Os atletas conquista-
ram 84 medalhas: 29 de ouro,
34 de prata e 21 de bronze.
Nove deles ficaram na lista dos
10 melhores da competição. 

A equipe disputou as provas
de 50 metros, 100 metros e 400
metros livre; 100 metros peito,
100 metros costas, 100 metros
borboleta, 100 e 100 metros
medley. Mais uma vez, o atleta
Ítalo Amaral foi destaque no
torneio, alcançando, novamen-
te, o melhor índice técnico na
prova dos 100 metros livre com
o tempo de 50’07’’.

A competição foi uma sele-
tiva para o Troféu Kim Mollo,
um torneio inter-regional que
acontecerá no dia 4 de maio em
Mococa. O resultado foi anali-
sado por uma comissão de trei-
nadores e foram escolhidos os
atletas que defenderão a 5ª re-
gião no Troféu.

A técnica Silmara Queirós
ressalta que a prova foi acirra-

Equipe de Natação do CAT/ACISSP/
UNAERP no Torneio Regional da 5ª Região

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público abertura do
Proc. nº 96/18, Pregão Pres. nº 13/18, abertura dia 03/05/18, 09h, para
“Contratação de empresa especializada para confecção de serviços gráficos”;
Proc. nº 164/18, Pregão Pres. nº 15/18, R.P. nº 04/18, abertura dia 07/
05/18, 09h, para “Registro de Preços para eventual e futura contratação de
empresa especializada na prestação de serviços de borracharia”. Os editais
estão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/
MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 20/04/2018 - Ronaldo Pereira Dias -
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 24/18, Pregão Pres. nº 04/18, cujo objeto é “Aquisição de
produtos de limpeza, higiene, utensílios e correlatos”, com as empresas:
ANA VALERIA TONELOTTO-ME, CNPJ 13.331.317/0001-52, pelo valor
global de R$ 80.880,49; BETANIA APARECIDA PERBONI VILAS BOAS -
ME, CNPJ 09.105.483/0001-63, pelo valor global de R$ 10.028,45;
COMERCIAL MULTLIMP DE PRODUTOS QUIMICOS LTDA - ME, CNPJ
05.802.987/0001-81, pelo valor global de R$ 42.644,60; GIMENES E PAVAN
LTDA.-ME, CNPJ 05.307.679/0001-80, pelo valor global de R$ 57.899,10;
LEMOS GAS LTDA. - ME, CNPJ 41.721.788/0001-02, pelo valor global
de R$ 44.350,00; ULTRA PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA.-EPP, CNPJ
56.121.296/0001-53, pelo valor global de R$ 31.399,00, 06/04/18; Proc.
nº 02/18, Pregão Pres. nº 01/18, cujo objeto é “Aquisição de materiais de
uso escolar e de escritório”, com as empresas: ANA VALERIA
TONELOTTO-ME, CNPJ 13.331.317/0001-52, pelo valor global de R$
66.714,92; ANDRE ANTONIO TAVARES 07763574682, CNPJ 29.140.254/
0001-97, pelo valor global de R$ 718,00; ARTE MINAS COMERCIO
EIRELI - ME, CNPJ 24.638.547/0001-85, pelo valor global de R$ 15.373,85;
COMERCIAL ML LTDA - ME, CNPJ 12.781.077/0001-25, pelo valor
global de R$ 13.960,60; FARIA RODRIGUES INDUSTRIA DE MOVEIS
LTDA - EPP, CNPJ 13.457.500/0001-07, pelo valor global de R$ 27.380,00;
F.G.L. RODRIGUES EIRELI, CNPJ 19.811.120/0001-05, pelo valor global
de R$ 41.947,90; MH PAPELARIA E COPIADORA LTDA - EPP, CNPJ
11.507.674/0001-01, pelo valor global de R$ 7.045,20; MISTER
INFORMATICA LTDA-ME, CNPJ 10.624.610/0001-10, pelo valor global
de R$ 54.016,60; NEW RIBE COMERCIAL EIRELI - ME, CNPJ
26.735.921/0001-96, pelo valor global de R$ 26.854,00; S&G PRODUTOS
E SERVICOS EIRELI, CNPJ 28.622.594/0001-91, pelo valor global de R$
4.006,00, 20/04/18; Homologa, Adjudica e firma Contrato ref. ao Proc. nº
95/18, Pregão Pres. nº 12/18, cujo objeto é “Aquisição de óleos lubrificantes,
graxas, fluídos e materiais de limpeza automotiva”, com as empresas:
ALFEPECAS LTDA, CNPJ 21.670.260/0001-44, pelo valor global de R$
18.726,00; CANEDO DISTRIBUIDORA DE LUBRIFICANTES LTDA ME,
CNPJ 13.169.585/0001-10, pelo valor global de R$ 5.760,00;
EMPREENDIMENTOS SOUKI E SILVA LTDA, CNPJ 15.548.108/0001-
90, pelo valor global de R$ 18.005,00; J KAR LTDA, CNPJ 01.016.264/
0001-04, pelo valor global de R$ 12.938,00; WEST PARTS PECAS E
LUBRIFICANTES EIRELI, CNPJ 27.614.905/0001-08, pelo valor global
de R$ 1.131,00, 17/04/18. Itamogi/MG - 20/04/18 - Ronaldo Pereira Dias
- Prefeito Municipal

da com mais de 450 atletas na
disputa pela vaga do troféu.

Da equipe do CAT/ACISSP
a atleta Bruna Araújo foi seleci-
onada para nadar 3 provas
200m medley, 100m costas e
peito, sendo que tem 3 atletas

na reserva. No total de atletas
convocados da equipe CAT/
ACISSP/UNAERP são 7 atletas
que estarão participando do
Troféu Kim Mollo.

Gostaríamos de aproveitar
para agradecer os nossos pa-

trocinadores que valorizam os
atletas Paraisense: Lima
Funilaria e Pintura, Alemão gás,
agua, e bebidas em geral, Mafra
Som, Cleber auto elétrica, Pos-
to e Conveniência Bela Vista,
disse a técnica.

Praças dos Imigrantes e Santa Paula
Frassinetti estão descuidadas

Sebastião Tadeu Ribeiro

O Jornal do Sudoeste con-
tinua sendo procurado para re-
gistrar reclamações e pedido de
soluções. Foi o que fez Omar
Pimenta Filho, para relatar quei-
xa de pessoas que vão passear,
fazer caminhada à noite na Pra-
ça dos Imigrantes e a encon-
tram parcialmente na escuridão.

Estivemos no local e cons-
tatamos que várias luminárias
inclusive aquelas de várias co-
res, instaladas no piso, estão
apagadas. Bem em frente a um

dos portões de entrada da es-
cola municipal de Educação
Infantil, de frente para a praça,
está, como se diz, um breu.

O caso está fácil de se so-
lucionado. É reativar um refle-
tor que está instalado logo aci-
ma da porta da escola.

É uma questão de seguran-
ça pública, também de zelo e
responsabilidade do poder pú-
blico municipal cuidar bem do
patrimônio público, diz Omar
Pimenta Filho.

O Parque da Lagoinha e a
Praça dos Imigrantes são locais

dos mais visitados por
paraisenses e pessoas que re-
sidem em outras localidades, e
por esta razão não poderiam
estar abandonados como es-
tão, disse um reclamante.

“Até parece que nossa ci-
dade está falida, a gente não vê
guardas municipais frequente-
mente protegendo estes pontos
turísticos, é uma pena”, disse
um paraisense que reside nas
imediações.

Omar Pimenta Filho afirma
que a escuridão na Praça dos
Imigrantes acontece há mais

de quatro meses, bem antes do
anúncio de medidas de econo-
mia anunciadas pelo prefeito.
Ele disse que sabe das dificul-
dades financeiras pela qual pas-
sa a prefeitura, mas que res-
ponsáveis pela administração
pública tem pelo menos que
“fazer o dever de casa”.

Dever de casa significa cui-
dar bem do patrimônio públi-
co, educação, saúde, seguran-
ça, saneamento básico, ruas e
estradas, pagamentos em dia
para funcionários da ativa e ina-
tivos, e fornecedores, conclui.

Cerca de 180 alunos do
projeto Parlamento Jovem
se reuniram no plenário da
Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso na
quarta-feira (18/4). O even-
to, que tratou do Encontro
Regional do Parlamento Jo-
vem de Minas/Polo Sudoes-
te, contou com a experiên-
cia adaptada do Museu da
Empatia intitulado "Cami-
nhando em seus sapatos",
onde jovens eram estimula-
dos a calçar pares de cal-
çados de pessoas e, poste-
riormente, conhecerem suas
histórias de vida.

O encontro teve ativida-
des programadas para o dia
todo e, no período da tarde,
aconteceu o seminário com
o tema de 2018 do Parla-
mento Jovem de Minas: Vi-
olência contra a Mulher.

As palestras do seminá-
rio foram divididas pelos
subtemas trabalhados neste
ano. A psicóloga Tatiana
Bardassi, especialista em
impactos da violência na
Saúde pela ENSP Fiocruz e
mestre pela UFSCar com o
tema "Impactos da violên-
cia por parceiro íntimo na
saúde materno-infantil", con-
duziu o primeiro subtema:

violência doméstica e fami-
liar.

Já o segundo subtema
"Violência nos espaços
institucionais de poder" foi
conduzido pela professora
Cris Bindewald, que presi-
diu o Conselho dos Direitos
da Mulher de Paraíso, além
de ter ocupado o cargo de
coordenadora de Políticas
Públicas para as Mulheres
e coordenadora do Centro
de Referência e Atendimen-
to a Mulheres em Situação
de Violência - CREAM. O
terceiro subtema "Violência
e assédio sexual" foi condu-
zido pela advogada Elaine
Maia, voluntária do AJUDA
Mulher e atual presidente do
Conselho Municipal dos Di-
reitos das Mulheres de Pas-
sos.

Participaram da abertura
do evento o presidente da
Câmara de Paraíso, Marce-
lo Morais, a coordenadora do
Parlamento Jovem 2018,
Cidinha Cerize, o vereador
Luiz de Paula, a vice-prefeita
Dilma Oliveira, o vereadores
Danilo Martins, presidente da
Câmara Municipal de Gua-
xupé, e Lucas Arruda, vice-
presidente da Câmara Mu-
nicipal de Poços de Caldas.

Paraíso recebe
encontro regional

do Parlamento
Jovem de Minas
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Para encerrar as aulas de
natação com a chegada do in-
verno, o Departamento de Es-
portes Municipal promove na
Praça de Esportes Dr. Antônio
Joaquim da Silveira, o Festival
de Natação. Este ano em sua
segunda edição com muito su-

2º Festival de Natação em São Tomás de Aquino

cesso, e vale dizer, que está se
tornado uma tradição na área
esportiva aquinense. Mérito
para o diretor de Esporte,
Rafael Duarte e sua competente
equipe de professores: Altair
dos Reis Prazeres, Adriana
Morais Paulino e Larice

Caparelli.
As crianças e jovens ado-

lescentes são entusiasmados
com as aulas de natação, se-
gundo o diretor de esporte
Rafael Duarte e os pais relatam
que na véspera do festival não
dormem muito bem pela razão

da expectativa da competição.
Mas tudo transcorre em um
ambiente sadio e de muita ale-
gria entre todos os participan-
tes. Este ano foram 54 inscri-
tos, tendo 19 baterias. Todos
receberam homenagens e me-
dalhas.

As aulas retornam no mês
de setembro em razão da pis-
cina não ser aquecida. A pisci-
na aquecida é um "sonho" do
diretor de Esportes da equipe
de natação e acreditamos, de
todos os usuários da piscina
municipal.

Rafael Duarte está trabalhan-
do com apoio do prefeito José
Carlos para que num futuro pró-
ximo o projeto seja uma realida-
de em São Tomás de Aquino. E
a "esperança" enquanto isso vai
"aquecer" todos os aquinenses
que gostam de natação.

Agenda Municipal Positiva

Em São Tomás de Aquino,
na área do esporte municipal,
uma novidade para quem gos-
ta de esporte marcial: aulas de

Judô e Jiu-Jítsu. Os interessa-
dos devem comparecer ao
Poliesportivo Maurício Goulart
para as inscrições. Projeto de-

senvolvido pela prefeitura, uma
promoção da Secretaria de
Desenvolvimento Social e da
Secretaria Municipal de Espor-

tes. É indispensável a apresen-
tação de atestado médico para
a prática de qualquer modali-
dade esportiva.

AULAS DE JUDÔ E JIU-JÍTSU

FUTSAL SUB-10 - SUB-12 - SUB-14 EM DESTAQUE

Sub 14 Sub 12 Sub 10

Os jovens atletas do futsal, Sub-
10, Sub-12, Sub-14 de São Tomás
de Aquino fazendo bonito com sua

participação entusiasmada no Cam-
peonato Paulista e Sul-Minas. Neste
sábado (21/4) com mais uma roda-

da do Campeonato, e as partidas
serão realizadas na Escola Munici-
pal Santo Tomás de Aquino. Garra e

determinação não faltam aos valo-
rosos garotos-atletas aquinenses.
Parabéns pelo empenho.

Vem aí, mais uma edi-
ção da Rua de Lazer, no dia
19 de maio. Desta vez o
evento será em frente ao
Poliesportivo Maurício
Goulart (Avenida Clemente
Santana) com a participação
da Faculdade Claretianas de

Batatais. Uma realização da
Secretaria de Educação,
Esporte, Lazer, Cultura e
Turismo.

Muita alegria, diversão e
brincadeiras, participe com
sua presença para o brilhan-
tismo da festa.

RUA DE LAZER

Outra boa notícia na área
do esporte em São Tomás o
retorno do voleibol adaptado
para a terceira idade. O pesso-
al da "melhor idade" gosta e são
bons nesta prática esportiva.
Mas é aberto também a todos

VOLEIBOL ADAPTADO
PARA A 3ª IDADE

- QUADRA DA COHAB -

que queiram participar deste
esporte. Compareça na quadra
da COHAB, terça ou quinta fei-
ra nos horários de 19h50 às
20h50 para ficar bem informa-
do a respeito desta realização
esportiva.

Uma boa ideia e que me-
rece elogios, está sendo a pro-
posta das aulas de xadrez, ago-
ra na Biblioteca Municipal Pro-
fessor Jorge da Silveira nas
terças-feiras das 9h30 às
11h20 e das 13h00 às 14h50.

AULAS DE XADREZ
- BIBLIOTECA MUNCIPAL -

Na Escola Estadual Dr.
Tancredo de Almeida Neves
nas terça-feira de 7h50 às
9h30. Na Estadual já um bom
tempo, o xadrez diz "presen-
te", na chamada entre alguns
alunos "Tancredianos"
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 0056/2017. Processo número 1534/2017.
Objeto: Contratação de empresa, exclusivamente ME, EPP e MEI para o
fornecimento de enxoval hospitalar, destinado aos diversos setores que
integram a Secretaria Municipal de Saúde, com entrega imediata. A abertura
será dia 15 de Maio de 2018 às 14:00 horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição
no site www.ssparaíso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações na Praça Inês Ferreira Marcolini, n° 60, Lagoinha,
nesta cidade, fone (035) 3539-7000 ou fone fax (035) 3539-7015,
diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso/MG, 20 de Abril de 2018. Fernanda
Cristina Pereira-Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº  020/2018, Processo nº  0521/2018,
Registro de Preços nº  016/2018, tipo Menor Preço por Item. Objeto:
Registro de Preços para escolha mais vantajosa e eventual fornecimento
de materiais hospitalares (correlatos/estomaterapia), para atender os
pacientes que fazem tratamento de estomaterapia, destinados a atender o
“Centro de Estomaterapia” que integra a Secretaria Municipal de Saúde,
pelo período de 12 (doze) meses, com entrega parcelada de acordo com as
necessidades da Administração. Os envelopes “Proposta Comercial” e
“Documentação de Habilitação” deverão ser indevassáveis, devidamente
fechados e entregues ao Pregoeiro, na sessão pública de abertura deste
certame, a ser realizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso
superior, Bairro Lagoinha, neste município, na data de 08 de maio de 2018,
às 14:00 horas, ou caso não haja expediente nesta data, no primeiro dia
útil subseqüente na mesma hora e local aqui mencionado. O edital completo
e as demais informações relativas a presente licitação encontram-se
disponível no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60
– Piso Superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000
ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30 horas,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso
– MG, 20 de abril de 2018. FERNANDA CRISTINA PEREIRA –
PREGOEIRO (A).

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº  010/2018, Processo nº  0267/2018,
Registro de Preços nº  007/2018, tipo Menor Preço por Item. Objeto:
Registro de Preços para escolha mais vantajosa e eventual fornecimento
de medicamentos, destinados a atender as necessidades da “Farmácia
Municipal, Pronto atendimento Municipal de Paraíso/Guardinha, Unidades
da Saúde da Família, Ambulatório de Infectologia e Ambulatório de
Estomaterapia”, pelo período de 12 (doze) meses, com entrega parcelada
de acordo com as necessidades da Administração. A abertura será dia 14 de
maio de 2018, às 08:00 horas. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se  disponível no site:
www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60 – Piso Superior, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 20 de abril de
2018. FERNANDA CRISTINA PEREIRA – PREGOEIRO (A).

Sebastião Tadeu Ribeiro

No dia 15 de fevereiro o
“JS” fez levantamento de pre-
ços do gás de cozinha (GLP),
botijões de 13 quilos, em São
Sebastião do Paraíso. Encon-
trava-se, naquela data, o pro-
duto por R$ 55,00 no local da
compra ou por R$ 60,00 para
ser entregue em domicílio.

Novo levantamento foi pro-
cedido nesta quinta-feira (19/
4) pelo jornal em 17 estabele-
cimentos comerciais, localiza-
dos em diversos pontos de Pa-
raíso, conforme poderá ser ve-
rificado na tabela de preços, em
anexo.

Um detalhe de maior impor-
tância, e preocupante é que na
maioria dos estabelecimentos
pesquisados os preços estão
iguais, sendo R$ 70,00 para ser
retirado ou R$ 75,00 para ser
entregue. Houve alinhamento
de preços e estão absolutamen-
te iguais, isto significa que hou-
ve combinação.

Para o consumidor é alta-
mente prejudicial e não está
havendo concorrência, sim
combinação entre estabeleci-
mentos comerciais que reven-
dem esse produto de extrema
necessidade de consumo em
todas as camadas sociais.

Quem sai penalizado é o
consumidor, principalmente os
de baixa renda. Imaginem, en-
tão, pais de família, e são inú-

meros, os que estão desempre-
gados. Somente o gás de cozi-
nha teve aumento maior que o
aumento concedido para o sa-
lário mínimo (R$ 18,00) en-
quanto o do gás subiu até mais
de R$ 20,00. Um dos princi-
pais culpados disso é o gover-
no federal.

Outro fato observado no le-
vantamento foi que até mesmo
estabelecimentos que vendiam
o GLP bem mais em conta,

também alinharam preços com
demais comerciantes que ven-
diam mais caro.

Fica um alerta aos nossos
parlamentares da Câmara Fe-
deral e Senado: vocês não têm
erguido uma palha sequer para
que os preços do gás de cozi-
nha tenham preços compatí-
veis, principalmente para tra-
balhadores de baixa renda, ima-
ginem, então, para com os 13
milhões de desempregados.

O botijão a R$ 70,00 – R$
75,00 é uma disparidade in-
compatível até mesmo para tra-
balhadores que ganham um sa-
lário mínimo.

O preço mais barato encon-
trado a ser pago pelo botijão em
Paraíso é de R$ 68,00 no Pos-
to Paraíso que fica à margem
da rodovia BR 491, altura do
Parque Belvedere. A informa-
ção é que quem fizer cadastro,
o botijão sai por R$ 60,00.

Parece coisa combinada: alinharam
o preço do gás em Paraíso

O paciente E.P.A.S, de
61, transferido para o Hos-
pital do Coração de São Se-
bastião do Paraíso (HCor),
por onde passou por um de-
licado procedimento cirúrgi-
co no início desde mês, teve
alta da Santa Casa na quar-
ta-feira (18/4) e descansa ao
lado da família. O paciente
foi transferido às presas de
Lavras para Paraíso em ca-
ráter de urgências, onde pas-
sou por procedimento cirúr-
gico delicado.

Quando foi transferido
para Paraíso no início des-
de mês, o paciente enfren-
tava um quadro clinico de
infarto agudo do miocárdio,
causado pela obstrução
completa da coronária por
ruptura de placa, hemorra-
gia e coágulo. Ele já havia
passado pelo procedimento
de angioplastia da coronária
com stent e apresentava
complicação mecânica com
comunicação interventricu-
lar e choque cardiogênico,
tendo sido transportado por
um helicóptero do Corpo de
Bombeiros de Lavras até
Paraíso e, com apoio do
SAMU, encaminhado à San-
ta Casa, onde foi operado.

A Santa Casa de Mise-
ricórdia de São Sebastião do
Paraíso é habilitada como
unidade de assistência de
alta complexidade cardio-
vascular e havia sido solici-

O Governo de Minas Ge-
rais está devendo mais de R$
420 milhões de repasses aos
municípios, somente a rubrica
referente ao Imposto Sobre
Circulação de Mercadorias e
Serviços (ICMS) para a Edu-
cação. A quantia se torna mui-
to maior quando se somam
outros valores referentes ao
Imposto Sobre Propriedade de
Veículos Automotores (IPVA)
e ao Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação
Básica e de Valorização dos Pro-
fissionais da Educação (Fun
deb) e, principalmente, a ver-
ba da saúde.

No caso de São Sebastião
do Paraíso, apenas as contas
referentes a saúde e de IPVA a
quantia que foi deixada de re-
ceber ultrapassa a casa dos R$
15 milhões, conforme apura-
ção de sexta-feira, 20. “O Go-
verno de Minas está esfolando
as prefeituras”, descreve o pre-
feito Walker Américo Oliveira,
ao protestar contra a situação.

Conforme informações di-
vulgadas pela Associação Mi-
neira dos Municípios (AMM),
durante a semana o pesadelo
dos prefeitos mineiros com os
atrasos dos repasses do Trans-
porte Escolar pelo Governo de
Minas está de volta.

Após os protestos das pre-
feituras, as cobranças e movi-
mentos da entidade municipa-
lista, o Governo quitou os va-
lores referentes a 2017 no dia
15 de fevereiro deste ano. Em
2018, o Estado já está deven-
do as primeiras três parcelas do
ano — de fevereiro a abril e,
com isso, os prefeitos ficam
sem alternativas para manter o
transporte dos alunos da zona

rural. Quem sai perdendo,
como sempre, é a população.

O Decreto nº 46.956/2016
estabelece em seu artigo 7º o
valor do repasse para o trans-
porte escolar. Os valores de-
vem ser transferidos em dez
parcelas iguais e sucessivas,
entre fevereiro e novembro de
cada ano.

“Mas não é isso que está
acontecendo, o governo não
nos repassa e o atraso já é de
três parcelas que estamos sen-
do obrigados a arcar”, assegu-
ra Walker. A Lei de Diretrizes e
Bases da Educação Nacional
(LDB), no artigo 10, inciso VII
e artigo 11, inciso VI, estabe-
lece, claramente, que cabe aos
entes federados custear o
Transporte Escolar dos alunos
no âmbito de sua competên-
cia.”Estamos fazendo além das
nossas possibilidades dentro do
que foi pactuado”, detalha.

O transporte escolar dos
alunos residentes na zona rural
é uma responsabilidade com-
partilhada entre Estado e mu-
nicípios, levando em conside-
ração a responsabilidade que
delimita a atuação de cada ente,
sobretudo no que diz respeito
ao financiamento do programa.
Em 2016, o Governo de Minas
instituiu o PTEMG, no qual re-
passa recursos financeiros de
forma direta aos municípios
que aderirem ao programa,
para o atendimento do trans-
porte escolar dos alunos da
zona rural matriculados na
Rede Estadual.

De acordo com o tesourei-
ro da Prefeitura de Paraíso,
Adriano Reis de Paula, o débi-
to do Estado com o município
facilmente ultrapassa a casa dos

R$ 15 milhões se considerados
apenas os repasses não rece-
bidos com o IPVA e a dívida
consolidada com a Saúde. “Te-
mos a receber cerca de mais de
R$ 2,8 milhões referentes ao
IPVA e com a Saúde ultrapassa
a casa dos R$ 12 milhões”. Ele
ressalta que nestas somas não
estão contabilizados valores re-
ferentes ao transporte escolar,
além dos constantes atrasos
quanto ao montante que deve-
ria ser recebido em relação ao
ICMS para o Fun-deb.

O descompromisso do go-
verno estadual com todos os
setores desencadeou greves,
manifestações e ações na Jus-
tiça e no Ministério Público.
Após assumir uma crise finan-
ceira, o atual governo confis-
cou depósitos judiciais, passou
a escalonar, desde fevereiro de
2016, os salários e o 13º salá-
rio dos servidores – quitados
também com atraso –, deixou
de pagar os fornecedores do
Estado, reteve os recursos do
ICMS e do IPVA destinados aos
municípios mineiros, incluindo
aí verbas para a saúde e o
transporte escolar das prefei-
turas. O Estado deixou ainda
de repassar aos bancos os va-
lores relativos a empréstimos
consignados, descontados di-
reto nos contracheques dos
servidores estaduais.

Não bastasse as prefeitu-
ras, no final de março a Assem-
bleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG) denunciou que o
Estado deve um montante de
R$ 300 milhões, referente a
dois repasses destinados ao Or-
çamento da Casa. “Esta situa-
ção inviabiliza qualquer gover-
no e isso é o que acontece

conosco e com as prefeituras
das cidades mineiras, compro-
metendo todo o planejamento
que é feito e acima de tudo pre-
judicando a gestão do nosso
governo”, protesta o prefeito
Walker Américo.

DESEQUILÍBRIO
Nesta semana o Governo

de Minas repassou a diferença
do ICMS da semana passada,
mas os valores do imposto re-
ferente à cota-parte dos muni-
cípios mineiros do Fundeb,
continuam sendo depositados
com atrasos constantes. Ainda
restam R$117 milhões que re-
presenta 75% do fundo que
deveria ser transferido aos co-
fres municipais em 10 de abril.
Somados com o que deveria
ser repassado dia 17 e não foi
recebido a verba de R$ 303
milhões, a dívida do Estado
com as Prefeituras chega a R$
420 milhões, neste quesito.

A AMM, por meio de seu
presidente e prefeito de Moe-
ma, Julvan Lacerda, ressalta
que tem feito constantes co-
branças inclusive judiciais, mas
a falta de compromisso do go-
verno com os municípios mi-
neiros continua. “Os repasses
do ICMS referentes ao Fundeb
afetam diretamente a educação
dos municípios. São recursos
usados para o pagamento de
profissionais do magistério e
outras despesas de manutenção
e desenvolvimento com o en-
sino dos municípios. Isso, com
o não repasse do transporte
escolar está inviabilizando a
educação nos municípios mi-
neiro. Um verdadeiro absurdo”,
desabafa Julvan.

(por Roberto Nogueira)

tada para receber este pa-
ciente transferido do Hos-
pital Vas Monteiro, em La-
vras, via Susfácil, para vaga
zero em Paraíso, onde foi
atendido em caráter de ur-
gência pela equipe do Hos-
pital Regional do Coração
de São Sebastião do Paraí-
so (HCor).

O médico cirurgião car-
diovascular, Frederico Nu-
nes, comandou a equipe de
cirurgiões do HCor, realizou
o procedimento de “fecha-
mento de comunicação in-
terventricular”.

O diretor clínico da San-
ta Casa de Misericórdia de
São Sebastião do Paraíso,
cardiologista Flávio Vilela,
ressaltou que o procedimen-
to feito no paciente é de alta
complexidade. “Ele deixou
o hospital acompanhado de
familiares, caminhando,
consciente, orientado, sem
sequelas neurológicas, ten-
do recuperado a força do
coração”, disse Flávio Vi-
lela.

O HCor, conforme expli-
cou o diretor clínico da San-
ta Casa, tem condições de
realizar todos os procedi-
mentos em cirurgia cardio-
vascular, revascularizações
do miocárdio, trocas valva-
res, cirurgias de aorta, das
complicações mecânicas do
músculo cardíaco, entre ou-
tras.

Após atendimento de
alta complexidade

no HCor de Paraíso,
paciente deixa o

hospital e se recupera

Dívida do Governo do Estado com
Paraíso alcança R$ 15 milhões


